

Patroli Malam Polsek Sukanagara Ciptakan Keamanan SPBU dan Wilayah Hukum

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jun 25, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya di wilayah hukum Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, personel Polsek Sukanagara menggelar Patroli Malam Sambang SPBU pada Selasa (25/06/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukanagara, AKP TIO, atas instruksi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Patroli malam ini menyoar beberapa SPBU di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Personel Polsek Sukanagara berdialog dengan petugas SPBU, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan di sekitar tempat kerja, menghindari gangguan kamtibmas, dan tetap waspada terhadap aksi kriminal.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP TIO, menyampaikan bahwa patroli malam ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukanagara, khususnya di SPBU yang rawan menjadi target aksi kriminal.

"Patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukanagara, khususnya di SPBU. Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menggunakan SPBU dan petugas SPBU dalam menjalankan tugasnya," ujar AKP TIO.

Selain memberikan himbauan Kamtibmas, personel Polsek Sukanagara juga melakukan pemeriksaan terhadap kamera pengawas dan kondisi penerangan di sekitar SPBU. Mereka juga memberikan nomor telepon darurat Polsek Sukanagara kepada petugas SPBU agar dapat segera menghubungi pihak kepolisian jika terjadi hal-hal mencurigakan.

Kapolsek Sukanagara berharap dengan kegiatan patroli malam ini, potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukanagara dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitasnya.

Selain SPBU, Patroli Malam Polsek Sukanagara Juga Menyoar Gangguan Kamtibmas Lainnya

Patroli malam Polsek Sukanagara tidak hanya menyoar SPBU, tetapi juga menyoar tempat-tempat lain yang rawan terjadi gangguan Kamtibmas, seperti jalan raya, ATM, dan minimarket. Personel Polsek Sukanagara melakukan patroli mobile untuk mencegah terjadinya aksi kriminal, seperti pencurian kendaraan bermotor, penjambretan, dan perampokan.

Kapolsek Sukanagara menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati-hati dalam menjalankan aktivitasnya. Jika melihat hal-hal mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian terdekat.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Laporkan segera kepada kami jika ada hal-hal mencurigakan," ujar AKP TIO.

Polsek Sukanagara Komitmen Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Kegiatan patroli malam ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Sukanagara dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Polsek Sukanagara akan terus berupaya untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolsek Sukanagara berharap dengan kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek

Sukanagara dapat terus terjaga dengan baik dan kondusif.